

**瑞宝単光章とは**  
 公共的な職務の複雑度、困難度、責任の程度などを評価し、職務をはたし成績をあげた人に対して、授与される。



【平成30年度 秋の叙勲】

**瑞宝単光章**

元法務教官

**森 正猛 (もりまさたけ) さん**

長年にわたる矯正業務功労



**市長表彰**

コミュニティ活動において長年にわたる貢献が顕著であるとして、表彰されました。

上田 久

三谷 英子



10月10日 (水)

**市長表彰 「まちづくり大賞」**

丸亀市の「まちづくり計画」で大賞（最優秀賞）を受賞しました。

地域子ども会支援事業  
 飯山北地区コミュニティ推進協議会  
**「わんぱく楽校」**

**市長感謝**

矢野 美枝子 (民生・児童委員)

赤熊 一弘 (飯山北地区コミュニティ推進協議会)  
 真鍋 キミ子 (丸亀市婦人団体連絡協議会)  
 寒川 たみ子 (丸亀市婦人団体連絡協議会)  
 近石 清一郎 (老人クラブ連合会)

**市長表彰**

井上 美智子 (保護司)

10月22日 (月)

丸亀市社会福祉大会において、左記の方々が表彰されました。

**鹿田 さん (飯中) 全国優勝 & ジュニアオリンピック 2 連覇**



**ジュニアオリンピックでの勇姿 (写真中央)**

飯山中学校3年生の鹿田真翔 (しかたまこと) さんが、8月21日 (火) に岡山県のシティライトスタジアムで行われた、第45回全日本中学校陸上競技選手権大会の共通男子110mハードルで優勝 (13秒90) しました。

また、10月14日 (日) に行われたジュニアオリンピックでも日本中学最高記録で優勝し、2連覇を達成しました。

今後も「日頃の生活習慣を大切にしながら、練習に力を入れ、2月に行われる日本室内陸上競技大阪大会に向けて頑張りたい」と決意しています。

なお、鹿田さんは飯山北小学校で4年生からハードル競技を始めたそうです。

今年の、冬季オリンピックで「そだね～」で大人気となったカーリングと競技内容がよく似ていて、室内のフロアで楽しめる室内ペタンクを、「はんざん桃源郷学習講座」で初めて実施しました。この競技は男女及び年齢による力の差があまり関係なく、少し頭脳を使い駆け引きを楽しみながら、3人1組で中心のマークに1人2回投げ、そのマークに味方の玉が相手の玉より近くに何個あるかを競う競技です。

3m×20mのフロアと6人いれば気軽に楽しめます。この度、飯山北コミュニティに1セット購入しましたので、興味のある方は一度試してみてください。

「桃源郷学習講座」は、毎年2月～3月にかけて受講者を募集しています。講座の内容は、健康・歴史・生活講座等を1～2回 / 月を基本に木曜日に開催しています。

10月13日 (土)

**スポーツの秋 「ペタンク」 実戦講座**

桃源郷学習講座

